

Note de service

À: Clients et partenaires de la CSRPA
DE: Direction de la CSRPA
DATE: Le 17 mars 2020
OBJET: Modification de nos services de gestion des déchets

Dans le but d'assurer de réduire les chances de propagation du coronavirus à notre centre de traitement des déchets à Tracadie, voici les modifications que la CSRPA mettra en application concernant la gestion des déchets solides:

- **À partir du 18 mars, tous les déchets qui seront collectés seront envoyés directement au site d'enfouissement et ne seront pas triés. La collecte continuera à être effectuée à toute les semaines. Nous vous encourageons donc à conserver vos matières recyclables jusqu'à la reprise normale de nos opérations.**
- **Le Centre de traitement des déchets sera fermé au public.**
- **Le Centre de traitement des déchets sera fermé aux clients uniques dès jeudi 19 mars.**
- **Seuls les déchets en provenance de la collecte municipale et des entrepreneurs à clients multiples seront acceptés.**

La CSRPA continue de suivre de près l'évolution de la situation. Ces mesures seront révisées de façon régulière et seront en application jusqu'au 27 mars.

Pour toutes questions urgentes relatives à ces directives, vous pouvez nous rejoindre par téléphone au 727-7979, par courriel à info@csrpa.ca ou par le biais de nos médias sociaux facebook.com/csr4pa.

Pour plus de renseignements concernant cette pandémie, consultez des sources fiables :

Gouvernement du Nouveau-Brunswick : gnb.ca/coronavirus

Gouvernement du Canada : canada.ca/coronavirus

Merci de votre collaboration afin d'assurer un milieu de travail sain et sécuritaire pour notre équipe.

Memorandum

TO: The APRSC's Clients and Partners
FROM: APRSC Management
DATE: March 17, 2020
SUBJECT: Changes to our Waste Management Services

In order to lower the risk of spreading the coronavirus in our waste processing centre in Tracadie, the APRSC will be implementing the following changes to its solid waste management services:

- **As of March 18, we will be ceasing all sorting operations. We will only be collecting regular waste, this being on a weekly basis. We therefore encourage you to store all of your recyclable items until our regular operations are back up and running.**
- **The waste processing centre will be closed to the public.**
- **The waste processing centre will be closed to individual clients as of Thursday, March 19.**
- **We will only be accepting waste from the municipal collection and from businessmen with multiple clients.**

The APRSC will continue to closely follow the evolution of the situation. These measures will be revised regularly and will be in effect until March 27.

If you have an urgent question regarding these changes, you can contact us by phone at 727-7979, by e-mail at info@csrpa.ca or on social media at [facebook.com/csr4pa](https://www.facebook.com/csr4pa).

For more information on this pandemic, please consult the following reliable sources:

- Government of New Brunswick: [gnb.ca/coronavirus](https://www.gnb.ca/coronavirus)
- Government of Canada: [canada.ca/coronavirus](https://www.canada.ca/coronavirus)

Thank you for your collaboration in ensuring a safe work environment for our team.